

El Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria durante el curso 2012-2013

ENRIQUE VICENTE SÁNCHEZ

Universidad de Salamanca

envicsan@gmail.com

1. INTRODUCCIÓN

El curso 2012-2013 va tocando a su fin. Un año más nos encontramos en la recta final, casi sin darnos cuenta del tiempo que ha pasado desde que nuestro Centro abrió sus puertas al nuevo curso, allá por el 23 de septiembre. Los días, las semanas y los meses se han ido sucediendo para todos los que formamos parte de esta gran familia llamada Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria; y aunque ahora que nos acercamos al final, nos pudiera parecer que ha sido un año más, como otro cualquiera, la realidad es que nunca es así. Y no es así porque en este tiempo hemos conocido a nuevas personas que han pasado a formar parte de nuestras vidas en el Colegio, –como son los nuevos colegiales–, hemos vivido momentos llenos de alegría que siempre recordaremos y hemos crecido juntos a lo largo de este curso, hasta llegar al punto donde nos encontramos, es decir, el final del año académico. Es precisamente en estos momentos, en los que los nervios por los exámenes y las ganas de ver alcanzados nuestros objetivos centran el día a día de nuestra casa, cuando se hace más necesario echar la vista atrás y recordar lo que ha sido este curso 2012-2013 en nuestro Colegio Mayor.

2. ORGANIZACIÓN DEL COLEGIO

Para que una institución como nuestro Colegio Mayor funcione de una manera óptima, se hace necesario contar con un determinado organigrama, que en este caso se compone de la siguiente manera:

Equipo directivo

- Director:
Jesús María Arenas Arias
- Formadores:
Gustavo Hernández Peludo
Enrique Vicente Sánchez
Javier Sánchez Bernal
- Capellán:
Gaspar Hernández Peludo

Consejo de Gobierno

Es el principal órgano de representación del Colegio, y en él se toman las decisiones más importantes que afectan a la vida del Colegio Mayor. Está formado por los miembros del Equipo Directivo, los Delegados-Decanos y los Presidentes de las diferentes Comisiones de Actividades Formativas.

Asamblea General

Está formada por el Equipo Directivo y todos los colegiales. En las diferentes Asambleas que tienen lugar durante el curso se tratan los distintos puntos del día que afectan al Colegio.

Órganos de Representación de los Colegiales

- Delegados-Decanos:

Es un órgano compuesto por tres colegiales, elegidos por votación entre sus compañeros, cuya función es recoger las impresiones del resto de sus compañeros en torno a los diferentes aspectos de la vida del Colegio, y representarlos en el Consejo de Gobierno. En el curso 2012-2013 los elegidos como Delegados fueron:

- Francisco Bautista Campos
- Rodrigo Perdiguero Gómez
- Carlos Fernández Prieto



COLEGIO MAYOR

TOMÁS LUIS DE VICTORIA

SALAMANCA



JUAN VICENTE
-DIRECTOR-

JESUS MARIA ARANDA
-DIRECTOR-

JUAN VICENTE
-EDUCADOR-



ALVARO GARCIA
-EDUCADOR-

CURSO 2012 - 2013

FOTOGRAFIA: 91 440 08 79

Orta del curso 2012-2013.

Este año, de manera excepcional, se dio el caso de que uno de los Delegados, Carlos Fernández Prieto, terminó sus estudios en el primer cuatrimestre y tuvo que dejar el Colegio para realizar las prácticas de su carrera fuera de Salamanca. Por todo ello, le sustituyó para lo que quedaba de curso el suplente electo, Álvaro González Garcinuño.

– Presidencias de las Comisiones de Actividades Formativas:

Para conseguir un mejor funcionamiento, nuestro centro se divide en seis Comisiones de Actividades, a cada una de las cuales deben pertenecer todos los colegiales, y que son las encargadas de proponer y realizar las actividades formativas que tendrán lugar a lo largo del curso. Cada comisión cuenta con un presidente elegido entre los colegiales que es el encargado de proponer, coordinar y dirigir las actividades propias de su comisión, en función del presupuesto anual asignado y en colaboración con el Equipo Directivo. Para el curso 2012-2013 los presidentes que resultaron elegidos fueron:

- Comisión de Convivencia: Sergio Calvo García
- Comisión de Cultura: Jesús Pérez Esteban
- Comisión de Deportes: Ángel García Orive
- Comisión de Fiestas: Javier Álvarez Salvadó
- Comisión de Pastoral: Álvaro González Velasco
- Comisión de Publicaciones y Audiovisuales: Adrián Gonzalo Pérez García

Personal Administrativo y de Servicios

- Administrador:
Gustavo Hernández Peludo
- Conserje:
Roberto Martín Blas
- Gobernanta:
Elisabeth Caravaca Tomé
- Equipo de limpieza:
Amparo Castillejos Rodríguez
María Ángeles Heras García
- Equipo de cocina:
José Luis González Casanova (Jefe de cocina)
Rosa Martín Hernández
María Francisca Hernández Jarmela
Raquel Muñoz Calvo
Ascensión Pérez Guardé
María José Zaballos Martín



Miembros del Consejo de Gobierno 2012-2013.

3. PLAN FORMATIVO 2012-2013

Uno de los pilares de nuestro Colegio y que nos diferencia de otros centros es la existencia de un plan formativo que se desarrolla a lo largo de todo el curso académico. Como en años anteriores, el plan formativo para el presente curso ha contado con una amplia gama de actividades con las que se busca completar la educación académica que recibe cada colegial en sus respectivas facultades. A través de dicho plan se pretende conseguir una formación integral de cada colegial, basada en el estudio sistemático, buscando alcanzar hombres conscientes de los valores y los problemas de la sociedad que les rodea, que sean capaces de mantener una actitud crítica en sus vidas gracias a su identidad católica. Además, con la realización de estas actividades se fomentan valores como el compañerismo, la amistad sincera, la solidaridad o el trabajo en equipo, que deben identificar siempre a las diferentes generaciones de colegiales a lo largo de los años.

Analizando en profundidad dicho plan formativo, nos encontramos con las diferentes actividades que fueron llevadas a cabo por cada Comisión, y que en el caso de la de Fiestas fueron las siguientes en el curso 2012-2013:

- Fiesta de Inauguración del curso académico, que tuvo lugar el día 19 de octubre de 2012. En esta fiesta el encargado de dar la lección inaugural fue D. Marco Antonio Santamaría Álvarez, profesor de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca y antiguo colegial del Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. Además obtuvieron el reconocimiento de Colegiales Mayores los siguientes alumnos: Rodrigo José Pérez Pindado, Francisco Bautista Campos, Ángel García Orive, Álvaro González Velasco, Ramón Prats Roselló, David Docio de Lera, Álvaro García-Agúndez Moro, Javier González Blázquez, Josu Nieto Rodríguez y Javier Segovia González. A estas distinciones se unió la de Colegial Honorífico, que recayó en D. Marco Antonio Santamaría Álvarez.



Los nuevos colegiales mayores tras recibir la beca y el diploma.

- Fiesta de Navidad celebrada el día 18 de diciembre de 2012, que tras la Eucaristía y una cena mayúscula, contó con las “doce campanadas” y la llegada de “Papá Noel”.
- Fiesta de Carnaval que tuvo lugar el día 12 de febrero de 2013 y que contó con un divertido concurso de disfraces.



Celebrando la Navidad, tras recibir por adelantado a los Reyes Magos.



Algunos de los participantes en el concurso de disfraces.

– Fiesta de Graduación celebrada el día 20 de abril de 2013, en la cual disfrutamos de una jornada campera hasta después de comer. Por la tarde tuvo lugar el Acto de Graduación en el que este año resultaron graduados Sergio Calvo García, Carlos Fernández Prieto, Alejandro Hernández Monroy, Pedro Antonio Izquierdo Rey, Rodrigo Perdiguero Gómez, Jesús Pérez Esteban, Adrián Gonzalo Pérez García y Rodrigo José Pérez Pindado, y la elección de Colegial de Honor, en la que se distinguió con este galardón al colegial de cuarto año Jesús Pérez Esteban, como colofón a una semana repleta de actividades. Durante el acto de graduación tuvo lugar la intervención de uno de los graduados –Rodrigo Perdiguero Gómez– que a continuación detallamos:

“Buenas noches:

Bienvenidos a este acto de Graduación. Tengo el placer de hablar en nombre de todos mis compañeros, los cuales queremos dar gracias porque estéis aquí presentes junto a nosotros, siendo partícipes de esta, nuestra celebración. Realizar una mención en especial a Don Jesús García Burillo, Obispo de Ávila (el cuál no ha podido acompañarnos esta tarde); a Don José Antonio Calvo, antiguo director de esta casa; a Don Jesús Arenas, actual director; a los miembros del equipo directivo; los trabajadores del centro, sin los cuales esto no sería posible; a nuestros familiares aquí presentes y por supuesto a todos mis compañeros colegiales.

Comenzaré rememorando aquel domingo caluroso de septiembre de hace ya cuatro años, en el cual muchos de los aquí presentes nos encontramos por primera vez. Ese día comenzaron las novatadas del Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. Poco tiempo después de dejar las maletas y despedir a nuestros padres, fuimos conducidos a cafetería cual ovejas al matadero, guiados por nuestros ilustrísimos veteranos, donde daría comienzo a esa breve odisea. Nuestros temores eran bastante infundados, ya que tras las novatadas muchos de nosotros adquirimos unas persistentes agujetas de como todos ya sabemos, “reflexionar”; y también unos lazos de compañerismo aun visibles.

En esos tres días que no olvidaré jamás, se me vienen a la cabeza algunas actividades realizadas, como por ejemplo: los duelos dialécticos con los Maristas y las chicas de las residencias femeninas en la Plaza Mayor; las noches en La Tuca con sus correspondientes juegos de habilidad, en los que se descubrían talentos innatos en muchos colegiales; y por supuesto aquellos viajes de vuelta a la residencia repletos de cánticos y risas, que poco a poco nos iban permitiendo integrarnos y conocer a la gente que acabaría siendo como nuestra segunda familia. Esta locura llamada “Novatadas” o “Jornadas de integración”, como le gusta pensar a nuestro director aquí presente, finalizaba con el llamado “Bautizo”, uno de los mejores días que he vivido como parte de este Colegio. En dicho “bautizo” recorríamos la noche salmantina en busca de un baño de agua fría, proporcionado por esas mismas féminas con las que charlábamos amistosamente en la Plaza Mayor.

Una vez concluido este proceso iniciático nos integramos en la vida normal del colegio y de la universidad, aunque algunos más en lo primero que en lo segundo.

La excusa estaba servida ya que no había tiempo de centrarse, puesto que la primera fiesta que viviríamos como colegiales estaba al caer y no se preparaba sola. Podemos decir orgullosos que somos el único Colegio que prepara un acto de esta envergadura, con su decoración, toda hecha por nosotros, su orquesta, sus invitadas... Vamos, lo que viene siendo un “fiestón” hasta altas horas de la madrugada.

Y sin darnos cuenta llegaron los exámenes, con numerosas bajas entre muchos de los aquí presentes.

Al año siguiente, nos llegó el turno de ser veteranos y... queridos amigos... creedme, la venganza es un plato que se sirve frío. Poco a poco fuimos creciendo como personas y adquiriendo responsabilidades dentro del Colegio, e intentamos continuar con las tradiciones y valores que nuestros veteranos nos inculcaron.

Una de las muchas cosas buenas que tiene este Colegio Mayor es la cantidad de actividades que organizan las comisiones del mismo. Me vienen a la cabeza el “Torneo Nocturno de fútbol sala”, del que el año pasado pude levantar la copa de campeón con varios de mis compañeros; los juegos de esta semana de fiestas, con la capea como colofón; las salidas al paintball, esperadas con ansia cada año; las merendolas en cafetería todos juntos; las excursiones de pastoral y la comisión de convivencia; y una más reciente: la ciclo-marcha, de la que espero que ésta, sea la primera de muchas ediciones.

Quiero terminar recordando a todas aquellas personas con las que hemos compartido todos estos años. Primero a Roberto y Elisa, porque siempre han estado dispuestos a tendernos una mano cuando lo hemos necesitado; especialmente a Roberto, al que en este último año he tenido el placer de conocer más y pasar buenos ratos juntos. Al personal de cocina y de limpieza, porque nos han tratado como si fuéramos sus hijos y han tenido que aguantar alguna que otra situación peliaguda, siempre con la mejor de las sonrisas. A nuestros vecinos Seminaristas, que soportan nuestras reuniones a altas horas en las habitaciones y llegadas nocturnas con mucha paciencia. Acordarme también de todos mis compañeros colegiales, que en estos cuatro años han sido bastantes, con los que he podido compartir momentos increíbles que atesoraré siempre en mi corazón.

Dar las gracias a la Dirección, tanto a Jesús como a José Antonio, por acogernos tal y como somos, con nuestras peculiaridades y comprendernos tanto en los buenos momentos como en los menos buenos. Gracias a nuestras familias; gracias papá, gracias mamá, por haberme y habernos permitido vivir esta experiencia y por estar aquí con nosotros esta noche. Y ya para acabar me gustaría dejar un mensaje para mis compañeros, en especial para los más noveles, mediante estas tres citas que rezan así:

“Vivid arduamente, no temáis nada y os sonreirá el triunfo.” - Winston Churchill.

“El mundo está en las manos de aquellos que tienen el coraje de soñar y correr el riesgo de vivir sus sueños” - Paulo Coelho.

Y la tercera, emulando el discurso de nuestro capellán Don Gaspar Hernández Peludo: “You’ll never walk alone” (nunca caminarás solo) - Gerry & the Pacemakers.

De nuevo muchas gracias y disfruten de la fiesta.”



Demostrando valentía en la capea.



El Director entrega la insignia de oro al Colegial de Honor.

Dejando atrás las actividades de la Comisión de Fiestas, a continuación relatamos las que propuso la Comisión de Cultura:

- Club de Lectura, en el que se realizaron a lo largo del curso las lecturas de *Hamlet* de William Shakespeare y *Drácula* de Bram Stoker.

- Organización de un equipo de debate para participar en la Liga de Debate Inter-residencias, que tuvo lugar durante el mes de noviembre de 2012 y cuyo vencedor fue el equipo de nuestro Colegio.
- Una conferencia titulada “Ciencia y Fe, ¿dos visiones de la realidad enfrentadas?” que tuvo lugar el día 12 de diciembre y que contó como ponente con D. Agustín Udías, Catedrático Emérito de Geofísica de la Universidad Complutense de Madrid.
- Realización del “amigo invisible” en la fiesta de Navidad del 20 de diciembre de 2012, con la visita de los Reyes Magos.
- Organización de un equipo de debate para participar en el Trofeo Rector de la modalidad, los días 26, 27 y 28 de febrero de 2013, quedando semifinalistas.



El equipo de debate del Colegio Mayor.



D. Agustín Udías firma en el Libro de Oro de la Casa.

- Excursión cultural a Mallorca que tuvo lugar entre los días 28 de febrero y 3 de marzo, en la que fueron visitados los principales lugares de interés de la isla balear.
- Una conferencia sobre la Transición Española titulada “Gloria y riesgo de la Transición política española”, que tuvo lugar el día 21 de marzo de 2013 y que contó como ponente con D. Rodolfo Martín Villa, Ministro de Relaciones Sindicales (1975-1976), de Gobernación (1976-1979) y Administración Territorial (1980-1981), así como Vicepresidente del Gobierno (1981-1982).



En tierras mallorquinas, concretamente visitando Alcudia.



D. Rodolfo Martín Villa (dcha.) acompañado por D. Olegario González de Cardedal (izda.) y el Director de Colegio Mayor (centro).

- Un “Curso de Oratoria y Lenguaje Corporal” que tuvo lugar en nuestro Colegio los días 22 y 29 de abril de 2013 y que fue certificado por la Sociedad de Debate de la Universidad de Salamanca.

Por parte de la Comisión de Deportes el amplio número de actividades que se propusieron fueron las siguientes:

- Organización de dos equipos de fútbol sala, uno de fútbol y otro de baloncesto para participar en el trofeo Rector de la Universidad de Salamanca que se desarrolla a lo largo del año académico.
- Diferentes campeonatos internos del Colegio a lo largo del curso: campeonato nocturno de fútbol sala; campeonato de ajedrez; campeonato de tute; campeonato de mus y campeonato de fútbolín.
- Organización de las siguientes actividades que se realizaron en la semana precedente a la Fiesta de Graduación: campeonato por pasillos, que incluye las modalidades de fútbol sala, baloncesto, juegos de mesa, “ginkana” del juego de la oca, juego del pañuelo, juego de la soga y piñata.
- Organización junto a la dirección del colegio del “Primer Torneo Solidario de Padel”, que se celebró en la cancha del Colegio los días 22, 23 y 24 de noviembre de 2012.
- Excursión deportiva a Toro (Zamora) para realizar la actividad del “paintball”, que tuvo lugar el día 16 de marzo de 2013.



Una tregua en la batalla del paintball de Toro (Zamora).

A todas estas actividades se unieron las de la Comisión de Audiovisuales y Publicaciones:

- Programación de un capítulo semanal de diferentes series televisivas, que podía disfrutarse todos los lunes a partir de las 22:00 hrs. en la sala de audiovisuales del Colegio. Además de esto, también se han proyectado los partidos más importantes de la Liga, la Copa del Rey y la Champions League.
- Una salida conjunta al cine para disfrutar de la proyección de la película titulada “El hobbit, un viaje inesperado”, el día 17 de diciembre de 2012.



Posando con Agustín Tamames y el trofeo de la Vuelta a España.



Un momento de la entrevista a D. Rodolfo Martín Villa y a D. Olegario González de Cardedal para Radio Espacio.

- Grabación semanal de un espacio radiofónico gracias a un acuerdo firmado entre el Colegio Mayor y la emisora salmantina Radio Espacio (89.5 FM), en el que se fueron repasando diferentes aspectos de la vida del colegio y que se emite todos los jueves por la mañana y por la noche. Cabe destacar, entre otros, programas como la tertulia mantenida con D. Agustín Tamames, campeón de la Vuelta Ciclista a España en 1975 y Campeón de España en 1976, o la entrevista a D. Rodolfo Martín Villa y D. Olegario González de Cardedal.
- Organización de un Concurso de Relato Corto, que tuvo como ganador a Ibor Blázquez Robledo, con un relato titulado “La cuchara”. También se organizó el Concurso de fotografía artística “Artista Perturbado” durante la semana precedente a la Fiesta de Graduación, cuyo ganador fue Borja Arias del Peso.
- Publicación del periódico del Colegio *Tomas Times* a finales del mes de diciembre de 2012, cuyo tema principal fue el Equipo de Debate que salió victorioso de la Liga de Debate Inter-Residencias.

La Comisión de Pastoral por su parte presentó un amplio número de actividades que fueron también muy variadas:

- Preparación a lo largo del curso de la Eucaristía dominical y también de la liturgia en fiestas y ocasiones especiales, como las fiestas de Inauguración de curso, Navidad y Graduación.
- Recogida de fondos dentro de la campaña del Domund.
- Grupo de Reflexión y formación cristiana que quincenalmente reúne a jóvenes abulenses del colegio y de fuera, que estudian en Salamanca.
- Organización de reuniones quincenales del Grupo de Oración en la capilla del Colegio.
- Un taller de guitarra, en el que todos aquellos que lo desearan podían aprender a tocar este instrumento, guiados por varios seminaristas de Teologado de Ávila.
- Realización de un viaje al convento de El Palancar y a Cáceres el día 25 de noviembre de 2012.
- Organización de una campaña de recogida de alimentos, dentro de la llamada “Operación Kilo”, los días previos a la Navidad de 2012, para colaborar con Cáritas.
- Retiro Espiritual en el monasterio de San Pedro de Cardeña que tuvo lugar durante los días 22, 23 y 24 de febrero de 2013.



En el monasterio de El Palancar (Cáceres).



Cena judía organizada por la Comisión de Pastoral.

- Realización de un Vía Crucis en torno al Colegio con motivo de la Semana Santa, que tuvo lugar el día 12 de marzo de 2013.
- Participación en la Semana Solidaria, coordinada por CUDESA (Centros Universitarios de Salamanca), que tuvo lugar durante la semana del 4 al 10 de marzo de 2013, en la que se organizaron diferentes competiciones deportivas cuyos fondos fueron destinados a una causa solidaria.
- Una excursión al Santuario de Covadonga (Asturias) y Oviedo, que tuvo lugar los días 3, 4 y 5 de mayo.

Por último, la Comisión de Convivencia, se encargó de organizar varias actividades, además de apoyar y colaborar con el resto de Comisiones:

- Organización de diferentes actividades de integración de los nuevos colegiales durante la primera semana de curso, del 24 al 27 de septiembre.
- Jornada de convivencia realizada el día 7 de octubre de 2012, que tuvo lugar en la Laguna Grande de Gredos y en la que los nuevos colegiales tienen la oportunidad de conocer mejor a sus nuevos compañeros.



Los nuevos colegiales visitando el Patio de Escuelas.

- Realización de dos Meriendas de convivencia, que se realizaron los días 26 de septiembre de 2012 y 3 de marzo de 2013.
- Preparación de la “Primera Ciclo-Marcha de convivencia” que tuvo lugar en la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo el día 17 de noviembre de 2012
- Organización junto a la Dirección del Colegio, de una barbacoa común que tuvo lugar el día 18 de abril de 2013, dentro de los actos de la Semana de Fiestas del Colegio.



Convivencia de integración para los nuevos colegiales en Gredos.



Ciclomarcha en Ciudad Rodrigo.

Por otra parte, cabe destacar la reunión anual de los miembros de la Asociación de Antiguos Colegiales, que tuvo lugar el día 13 de abril de 2013, y en la que los asistentes disfrutaron de una jornada de encuentro que contó con una Eucaristía, el acto asambleario propiamente dicho y una tarde de convivencia y actividades deportivas, en la que los antiguos colegiales compartieron recuerdos y experiencias con los actuales. Cabe destacar que este año por primera vez, se hizo entrega de dos becas con las que la Asociación quiso premiar a los dos colegiales que más hubieran destacado por su vida académica, religiosa y participativa dentro de esta casa, así como por su contribución a la buena convivencia. Los colegiales elegidos por la Asociación para recibir esta distinción fueron Ibor Blázquez Robledo y Jesús Pérez Esteban.

Todas las actividades que acabamos de presentar han conformado el Plan Formativo del curso 2012-2013 en nuestro Colegio Mayor. Pensando que el número de actividades realizadas es amplio y que abarcan un campo variado de la vida de los colegiales, nuestro objetivo es el de seguir creciendo como Colegio; y por ello estamos seguros de que el próximo curso esta gran oferta de actividades se verá completada con otras nuevas que harán del Plan Formativo un programa aún más ambicioso que el presente, logrando así una completa formación para todos nuestros colegiales.

4. RELACIÓN DE COLEGIALES

Después de haber repasado lo que ha dado de sí este curso y presentar las diferentes actividades que se han realizado, es el momento de repasar los nombres de los que han sido los verdaderos protagonistas: los colegiales. Ellos son el eje fundamental en torno al que gira toda la vida de nuestro Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria; y con ellos hemos llegado un año más al término del curso 2012-2013 con la esperanza de que el próximo, sea al menos tan productivo como éste que toca a su fin.

Abeleira Padín, Germán	Barbero Rodríguez, Antonio
Aceituno Manzano, Adrián	Barquín Casar, Francisco
Acera Muñoz, Álvaro	Bautista Campos, Francisco
Aguado Collado, Óscar	Blanco Santero, Javier
Álvarez Salvadó, Javier	Blázquez Robledo, Ibor
Arias del Peso, Borja	Calvo García, Sergio
Ayala Descalzo, Carlos	Campón Sánchez, Pablo

Cardó Carbajo, José Luis	Herráez Arribas, Francisco José
Carrasco Orantos, Cándido	Herrero Tapia, Ignacio
Carrillo Miguel, Alejandro	Hidalgo Aranda, Julio
Codesal Fidalgo, Francisco José	Izquierdo Rey, Pedro Antonio
Collado Huertas, Luis	Jaráiz Rubio, Fernando
Cruz Pose, Borja	Jimeno Jiménez, Álvaro
Delgado Beotas, Juan	Julián Contreras, Gonzalo
Docio de Lera, David	Lázaro Cruz, Francisco Javier
Eiris del Río, Jesús	Lorenzo García, Sergio
Elena Tomé, Alberto	Martínez Díaz, José Ángel
Fernández Prieto, Carlos	Mata Alfonso, José
García-Agúndez Moro, Álvaro	Melgosa Ramos, Javier
García Lasierra, Pablo José	Montero Mejías, José Manuel
García Orive, Ángel	Nieto Rodríguez, Josu
Gaubeca Abejón, Jon	Ormazábal Martínez, Pablo
Gil Prieto, Carlos Antonio	Pascual Soblechero, Samuel Luis
Gómez Manrique, Antonio	Peludo Bardera, Juan
Gómez Ventura, Javier	Perdiguero Gómez, Rodrigo
González Blázquez, Javier	Pérez Esteban, Jesús
González Garcinuño, Álvaro	Pérez García, Adrián Gonzalo
González Sánchez, Alejandro Javier	Pérez Neira, Pablo
González Sánchez, José Ignacio	Pérez Pindado, Rodrigo José
González Velasco, Álvaro	Prats Roselló, Ramón
González Yuste, Miguel	Rico Gómez, Santiago
Guío Velázquez, Gerardo	Rodríguez Barcenilla, Eduardo
Gutiérrez Miguel, Jorge	Sáenz de Miera Muñoz, Javier
Hernández Gómez, Darío	Segovia González, Javier
Hernández Monroy, Alejandro	Sieira Fernández, José Antonio
Hernández Rodríguez, Mario	Turégano Yedro, Carlos
Hernández Terciado, Carlos	Vargara Valenzuela, Miguel